

LA PRIMAVERA

La primavera

Es una de las cuatro estaciones que hay en el año, empieza el 21 de Marzo es la época del año más bonita y alegre, son los días más largos y el campo tiene más contrastes de colores, florece el romero y la jara con sus olores peculiares, los campos empiezan adornarse con flores de muchos colores ahí tenemos a la violeta esa flor pequeña pero muy bonita. Este año las flores las ha costado más, porque viene atrasado debido al invierno tan largo que hemos tenido empiezan a cantar los pajaritos que te dan ganas de madrugar al oírlos.

Las costumbres del pueblo

Se empieza a preparar la tierra en el campo para sembrar las plantas como: los tomates, pimientos, cebollas, judías, zanahorias etc. En esta época del año se cogen los cardillos y espárragos típicos del pueblo. También el día 1 de Mayo los chicos van a cortar el Mayo lo cortan de madrugada y lo penen en la plaza del pueblo en el Ayuntamiento y ahí está todo el mes de Mayo es típico también en este día del chico que le gusta una chica le ponen un ramo de flores a su enamorada. En la Iglesia el mes de Mayo también se celebra porque es el mes de María, hay todos los días la novena que va dirigida a la virgen recitando poesías y llevándola flores.

POESIA

Olor de la primavera

En el huerto de mi casa.

Olor de frutas maduras

Y olor de miel de la caña.

Olor de la rosa nueva

Y olor del jazmín de plata.

Olor de tierra con lluvia

Y olor de brisa que pasa.

Todos los voy percibiendo

En la luz de la mañana.

(Basi Serrano)